



橙の里

DAIDAI NO SATO

多賀小学校だより No.4

令和5年6月30日

電話 68-2105

校訓「夢は大きく
はばたけ多賀っ子」

～五感を豊かにするすてきな体験を～

梅雨の晴れ間を楽しむように、子どもたちは休み時間になると運動場に飛び出します。遊具で遊ぶ子、友達とドッジボールをする子、虫取りをする子、鬼ごっこをする子、サッカーのシュートをする子。思い思いに楽しむ姿は笑顔いっぱいです。また、サッカーのシュートをする低学年のボールを、高学年が声をかけながらキャッチする等、異学年の子と遊ぶ姿が自然であり、たいへんほほえましく思います。縦割り活動を基軸に築いてきた「温かなかかわり」が行動に結びついてきたことに子どもたちの成長を感じます。

先日、民生児童委員の方々との懇談会があり、「子どもたちのあいさつがとてもすてきで、さわやかな気持ちになります」とお褒めの言葉をいただきました。学校だけでなく、地域の方々ともあいさつや会話がはずみ、顔見知りになることは、防犯上も大切なことです。今年は各町内でお祭りや運動会が予定されているところもあるようです。参加の機会がありましたら、親子で地域の方々と交流を深め、郷土を大切にする心を育てていただきたいと思います。

コロナ禍の3年間は、仲間とともに運動したり、協働して行事を創り上げたりする時間と経験が、それまでと比較して少なかったのは事実です。外出を控え、屋内でゲームや個の遊び時間が多くなってしまったことでしょう。学校行事や生活は徐々に以前のように戻していますが、子どもの体力や経験不足から、急には無理であることも実感しています。この夏休みは、屋外で五感を豊かにするすてきな体験をご家族でしていただけたらと思います。感染症と上手に向き合いながら、子どもの心身の成長を保護者・地域の方々とともに支えていきたいと思います。

先日の授業参観にはお忙しい中来校いただき、ありがとうございました。授業参観の参観率は86%、懇談会は49%でした。いろいろな会合も復活し始めているので、懇談会にぜひ参加していただいて、懇談会が子育ての悩み等、保護者の皆さん同士の語らいの場となればと思います。学校側も工夫をしていきますので、コロナで少なくなってしまった人と人とのつながりを大切にしていきたいです。

【校長 國原 尋美】

《6/26 第1回「民生児童委員と小・中学校との懇談会」を行いました》

地域の子どもたちの健やかな成長と、その家族を支える民生児童委員さん、熱海市教育委員会、熱海市子育て支援室、多賀小と多賀中の校長・教頭が多賀小学校の食堂に集まり懇談会を行いました。校内を参観していただいた後、全体で現在の学校の様子を紹介しました。

後半は分散会を行い、地域での子どもたちの様子などをざくばらんに話し合い、次のような意見交換がありましたのでお知らせします。御意見を今後の教育活動に生かしていきたいと思います。

- ◆ 1年生がiPadを使って授業をしていた。子どもたちは上達が早いと思った。
- ◆ 網代地区への遠足やグループ活動など地域での活動が盛んになってきたと感じる。久しぶりに子ども同士が相談しながら活動する姿を見て、微笑ましかった。
- ◆ 挨拶をすると子どもたちはよく返してくれる。地域での挨拶が良くなっていると感じる。
- ◆ 地域行事の再開を計画している。子どもたちにたくさん参加してもらうにはどうしたらよいのか。
- ◆ 旧道のバス通りは歩道が狭い。2列で歩く子供がいて危険に感じ、交通事故を心配している。
- ◆ 不登校が増えてきているという話を聞くが、学校ではどのようなことに取り組んでいるか。

7月の行事予定

| 日 | 曜 | 主な行事予定 | 給 | 日 | 曜 | 主な行事予定 | 給 |
|----|---|----------------------------|---|----|---|---|---|
| 1 | 土 | | | 16 | 日 | | |
| 2 | 日 | | | 17 | 月 | ● 海の日 | |
| 3 | 月 | [3・4]水泳教室 PTA 常任委員会 | ○ | 18 | 火 | 特4 [6]水泳教室 夏期教育相談② | × |
| 4 | 火 | 午後特5 ブックバス | ○ | 19 | 水 | 特4 [5]水泳教室 夏期教育相談③ 阿治古神社例大祭(19日~21日) | × |
| 5 | 水 | 午後特5 児童朝会 | ○ | 20 | 木 | 特4 大掃除 夏期教育相談④ | × |
| 6 | 木 | 午後特5 | ○ | 21 | 金 | 特4 1学期終業式 | × |
| 7 | 金 | 午後特5 漢字検定 SC来校日 | ○ | 22 | 土 | | |
| 8 | 土 | | | 23 | 日 | | |
| 9 | 日 | | | 24 | 月 | | |
| 10 | 月 | [25特]読み聞かせ RSTの日 校納金振替日 | ○ | 25 | 火 | | |
| 11 | 火 | [1・2]水泳教室 代表委員会 | ○ | 26 | 水 | | |
| 12 | 水 | [特]水泳教室 ブックバス | ○ | 27 | 木 | | |
| 13 | 木 | [全]普5 あいあいタイム | ○ | 28 | 金 | | |
| 14 | 金 | 午後特5 給食最終 夏期教育相談① | ○ | 29 | 土 | | |
| 15 | 土 | | | 30 | 日 | | |

夏休みは

7月22日(土)~8月23日(水)
の33日間です!

*土日、祝日と閉庁日(8/14~16)
以外は学校に職員がいます。何かあ
りましたら学校(68-2105)へご連
絡ください。

【8・9月の主な予定】

- 2学期始業式…8/24(木)
- 運動会総練習…9/22日(金)
- 運動会…9/30(土)※予備日1日(日)⇒土・日に運動会を行った場合、10月2日(月)は運動会代休日となります。
- 2学期給食開始…8/28(月)
- 児童会演説会・選挙…9/20(水)
- ※8/10が校納金振替日です

《学校公衆電話の撤収について》

NTT様より、学校の公衆電話を撤収したいという連絡がありました。すでに、他学校では撤収をしているということです。撤収の時期は夏休み中になるようです。ご承知おきください。

《未来を切り拓く力の育成に向けて 6月のアルバム》

校外に出かけたり講師を迎えて、充実した学習活動を取り組んでいます。

5年 野外教室(桃沢野外活動センター)



仲間との絆を大切に深めた2日間でした。

6年 歴史体験出前授業



県の埋蔵文化財センターの方を講師に迎えました。

全校 津波避難訓練



多賀中までの避難経路を確認しました。

2年 JAの方々と野菜の苗植え



ミニトマトとサツマイモを植えました。

《水泳の授業》

今年は初めて「マリンスパあたみ」で行っています。インストラクター方も補助してもらい、一人一人が目標に向かって練習しています。

これから海開きとなり海水浴シーズンが始まります。後日、「水泳の注意」についてのプリントを配布します。ルールを守って泳ぎましょう。



入水はゆっくりと!